

第 17 回例会報告 (10月31日)

【出席報告】

・ 会員数 59名 ・ 出席数 40名 ・ 欠席数 19名
 ・ 当日出席率 77.55% ・ 前々回修正出席率 95.92%

< 欠席会員 > 檜垣(圭)、菅、笠間、川上、光藤、坂本、白石(天)、竹田、田中、渡邊(一)、
 渡邊(易)

〔免除会員〕原、松本、中川、瀬野、曾我部、宇高、吉田、高木

< 10/17欠席補填 > (10/7今治北)門田、(10/8今治南)原田、平尾、(10/8松山西)青野、
 (10/15IAC)佐々木、(10/21今治北)川上、(10/22今治南)檜垣(圭)、小池、
 村上(修)、(10/28今治北)檜垣(巧)、笠間

会長報告・川之江RCより創立40周年記念式典出席のお礼状が届いている。

- ・ 今治市社会福祉協議会より社会福祉大会出席のお礼状が届いている。
- ・ 次年度地区広報・IT委員長に飯忠悟会員をとの申し入れがあり、本人に確認した上で承諾、推薦の返事をした。
- ・ 3日前、松本ガバナーから電話があった。今治RCの青少年友の会の活動がさわやかで良い活動と思い公式訪問の際皆さんに紹介しているとのことだった。
- ・ 太田西RCとの姉妹クラブ提携の件で皆さんのご意見をお聞きしたい。(挙手の結果、時期尚早と思われる方が多数。)来週の理事会で結論を出したい。

幹事報告・職場訪問例会の案内；11月14日(木)、おおにし光生園4階ホールにて。なるべく乗り合わせてご来場下さい。

- ・ 回覧物；「友」インターネット速報、ロータリージャパンウェブ更新情報、他

会員卓話 「高校野球に感謝」 天野公朗会員

私が野球を始めたのは父が大映の太秦撮影所に勤めていた関係からだ。当時の大映は大映スターズというプロチームを持ち、社宅には二軍の選手が大勢いた。幼稚園の頃から本格的にキャッチボールなどをその人達に教えて貰った。松竹、東映と対抗試合をやり、私も出して貰ったことがある。中学の部活でも野球をやり、京都で準優勝したことがある。高校は山城高校の商業科に受かった。しかし制度が変わって西京商業に移った。入学して初めて西京商業が昭和23年に甲子園で優勝している前の京都第一商業であることが分かった。部員ははじめ5人しかいなかった。徐々に部員も増えた。京都地区では平安を倒さね



ば甲子園には行けない。当時平安には衣笠がいた。練習試合で5回までは接戦だったが結局8対5で負けた。3年の時キャプテンになった。この時の経験が今生きている。練習試合はPL学園、静岡商業、報国など強いところとばかりやった。強い相手でないとなかなか強くなれない。甲子園出場を明確に掲げて頑張ったが、結局出られなかった。高校卒業後京都高島屋に決まっていたが、大丸に行くことにした。大丸でも野球を続けようと思ったが、社会人野球に幻滅して1年でやめた。やめた後は仕事で頑張ろうと思った。父から言われたことが3つある。1. 体だけは鍛えろ。2. 一生の友達を作れ。3. 金で買えないものを大切にせよ。野球を通しての人との出会い、付き合いに感謝している。

< 来訪ロータリアン > 今治南RC；平尾史郎氏、菅道男氏

次回例会 (11月7日)

〔ロータリー財団委員会アワー〕 尾越優委員長

< 会員誕生日 > 大澤 正尚氏 (11 / 13)
 < 結婚記念日 > 寺町 久徳氏 (11 / 3) 渡邊 道信氏 (11 / 4)
 金森 節生氏 (11 / 8) 西信 正男氏 (11 / 9)
 中川 嘉明氏 (11 / 10) 松本 篤氏 (11 / 28)

〔献立；健寿司〕